



LEONES. Los Clubes de Leones de El Salvador celebrarán la VII Convención, denominada "Pipo Nieto", del 4 al 6, en el Hotel Sheraton. Informan: Anabell Machuca, Novia del Distrito de Istmania, y Fernando Alvarenga, Asesor de RR.PP.

China Exporta Productos Hacia Mercado Mundial

El continuo y dinámico crecimiento económico de la República de China Libre ha permitido que su industria pasara de la producción de simples radios transistores y televisores en blanco y negro a una alta tecnología que lo ha colocado como uno de los principales abastecedores del mercado mundial.

Lo anterior se comprobó durante un documental exhibido en la embajada china a un

grupo de periodistas locales, con el fin de dar a conocer el desarrollo económico de ese país oriental.

La reunión fue presidida por el embajador Andrew Shen, el secretario Leroy Li, Rex J.F. Lin y Ramón Chen, segundo y tercer secretarios, respectivamente.

Los documentos precisaban que Taiwán mantiene una destacada posición en la exportación.

—Favor pase a la página 25.

ARENA Reitera Solicitud de Destituir a R. Viera

El mayoritario partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) demandó ayer nuevamente la destitución del Ministro de Propaganda, Roberto Viera, por dirigir la campaña del partido oficial sin haberse exonerado del cargo, además de promover una ofensiva propagandística basada en injurias y calumnias contra los candidatos opositores.

El Lic. Alfredo Cristiani y el Dr. José Francisco Guerrero, Presi-

dente y Director de Asuntos Jurídicos y Electorales de ARENA, dijeron que el 12 de febrero denunciaron ante el CCE la indebida campaña electoral que la Democracia Cristiana está realizando, pero que este organismo no ha resuelto nada al respecto.

De conformidad con el Art. 180 del Código Electoral, acotaron, ARENA solicitó la destitución del técnico en

—Favor pase a la página 39.

Exigen Investigar Fondos de INCAFE en Gran Caimán

La Asociación Cafetalera exige a la Corte de Cuentas una minuciosa investigación para determinar si los fondos que el INCAFE tenía en la Isla Gran Caimán ingresaron al país a través del Banco Central o si fueron retirados por alguna persona extraña a esa dependencia.

Directivos de la gremial cafetalera entregaron ayer por la mañana la demanda al Lic. Ciro Cruz Zepeda, presidente de la Corte de Cuentas, quien prometió "agilizar las in-

vestigaciones". Gran Caimán es parte de tres Islas de las Antillas: Gran Caimán, Pequeño Caimán y Caimán Brac. La capital es Georgetown, ubicada 290 kilómetros al nor-oeste de Jamaica. Según el censo de 1983 su población no pasaba de 19 mil habitantes y su única producción es la caza de tortuga, tiburones y pesca de esponjas.

Por eso, dijeron los cafetaleros, que les parece raro en extremo que el INCAFE haya hecho cuatro depósitos

de un millón de dólares cada uno en un solo mes, todos durante la presidencia de Manuel Inocente Morales Ehrlich.

Dijeron los cafetaleros que en el capítulo 3, artículo 31, inciso 3, la Ley de Creación del IN-

CAFE faculta a los directores de la institución para "invertir temporalmente los fondos ociosos que tuviere en moneda nacional o en moneda extranjera, mientras no los necesi-

—Favor pase a la página 59.

5 Sitios de Votación Habrá en San Salvador

El municipio de San Salvador contará con cinco lugares para votación en los comicios del 20 de marzo, informó el Ing. Francisco Merino, miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Las 700 urnas de este municipio estarán distribuidas en el Pabellón Centroamericano N° 1 de la Feria Internacional, Instituto Técnico Industrial, portales de la Plaza Libertad, Instituto Nacional "Francisco Menéndez" y un circuito que comprende desde la Alameda Roo-

—Favor pase a la página 39.



CINCO sitios de votación habrá en el municipio de San Salvador, informa el Ing. Francisco Merino, del CCE.

Cartelera Política

UNIR ESFUERZOS con todos los sectores para resolver los problemas de la comunidad, propone el arquitecto William Camilo Aguilares, candidato a alcalde de Nueva Concepción, en el departamento de Chalatenango, por el Partido Liberación. Dice que para salir de la crisis socioeconómica generada por la Democracia Cristiana en el poder es necesario que todas las fuerzas vivas del país unan esfuerzos, ya que los problemas son graves y ninguna persona lo puede resolver aisladamente. Entre los principales objetivos de Liberación está la generación de confianza y la reactivación económica, señala, porque actualmente la sociedad salvadoreña está dividida por las políticas erradas del partido oficial.



William Camilo Aguilares.



Jesús Antonio Miranda.

AGRADECIMIENTO a los santiagueños que "pusieron su granito de arena" para llevar a cabo las fiestas patronales en honor del Apóstol Santiago, expresa por escrito a "Cartelera Política" el Sr. Jesús Antonio Miranda, candidato a la reelección como alcalde de Santiago de María, en el departamento de Usulután, por el Partido Demócrata Cristiano. Todos los sectores de esta ciudad deben unir esfuerzos para trabajar en beneficio de la comunidad y alcanzar los objetivos que esta alcaldía pretende realizar en su próximo periodo, señala el postulante democristiano.

da denunciar los casos porque está condenado a perder el trabajo".

Aseguraron los sindicalistas que los jefes de las dependencias públicas se han convertido en policías y hacen lo que les viene en gana.

Duarte Apoya a DC en Panamá

El régimen duartista pretende que el democristiano Ricardo Arias Calderón asuma el poder en Panamá para que el vecino país continúe sirviendo a los intereses.

—Favor pase a la página 59.

Piden a las Universidades Legalizar Planes Estudios

Legalizar sus planes de estudios en las áreas de Humanidades, Ciencias Económicas y Arquitectura, pidió a catorce universidades privadas el Ministro de Educación, Carlos Cruz Avalos.

El funcionario advirtió que el Ministerio re-

chazará los títulos de profesionales egresados de dichos centros hasta que sus planes de estudio sean autorizados por una comisión integrada por representantes de la Universidad Nacional, la uni-

—Favor, pase a la página 25.

Duarte Critica al Gobierno Panameño

Críticas al nuevo gobierno de Panamá, presidido por Manuel Solís Palma y manejado militarmente por el gene-

ral Manuel Antonio Noriega, formuló ayer el presidente Duarte al improvisar una conferencia informativa en Casa Presidencial.

Duarte conversó con los periodistas después de recibir de manos del embajador de China Nacionalista, Sr. Andrew Shen, un lote de instrumentos musicales que, en nombre del pueblo chino, deberán ser entregados por el gobierno a bandas marciales de escuelas salvadoreñas. Duarte no dijo, sin embargo, la fecha en que serán entregados, ni tampoco los nombres de las escuelas beneficiadas.

Después de negar que se esté pensando por hoy en romper relaciones diplomáticas con el gobierno panameño, Duarte enfatizó en que sus palabras deben interpretarse como una

—Favor pase a la página 25.

Ilegal Campaña Realiza DC Entre Empleados Públicos

Una ilegal campaña proselitista está llevando a cabo el gobernante Partido Demócrata Cristiano (PDC) en las oficinas públicas, aprovechando el poder administrativo de jefes y directores sobre los empleados de dependencias estatales, denunciaron ayer directivos sindicalistas.

Los denunciantes, directores de la Asociación de Trabajadores del Ministerio de Agricultura (ANTMAG), mostraron en rueda informativa propaganda que activistas democristianos están entregando en los ministe-

rios e instituciones autónomas.

El paquete incluye una carta del hijo del Presidente de la República y candidato a alcalde de San Salvador, Alejandro Duarte, en la que pide a los servidores públicos que voten por él. Además contiene calendarios con la fotografía del candidato, programa de gobierno municipal, banderas, etc.

Los dirigentes de ANTMAG denunciaron que la Injerencia partidista en las oficinas públicas se está realizando sin pudor o escrúpulo, "sin que nadie pue-



DONATIVO CHINO. El gobierno de China Nacionalista, por medio de su Embajador, Andrew Shen, entregó ayer al Presidente Duarte un lote de instrumentos musicales que deberán hacerse llegar, en nombre del pueblo chino, a bandas marciales de escuelas del país. Izq. a derecha: Cnel. Reinaldo López Nulva, presidente Duarte, Embajador Shen y el Ministro Consejero de la Embajada, Sr. Leroy Li.